
REQUERIMENTO
Nº. 704/2014

“Solicita a gerência da empresa Ecobus,  
informações referente à super lotação e  
horários dos ônibus, bem como telefone  
para  reclamação  e  elogios  fixados  em 
todos os pontos, e possibilidade de uma  
nova  linha  saindo  de  Boiçucanga  ao  
Centro (vice e versa).”

 
Senhor Presidente,

Considerando que, recebendo em meu gabinete munícipes 
de  diversos  bairros  deste  município,  com  um  documento  abaixo-assinado 
contendo seiscentas (600) assinaturas de munícipes (anexo) que utilizam o 
transporte  público (ônibus)  deste  município,  atendido pela empresa Ecobus 
onde dissertaram suas indignações como adiante se verá. 

Em primeiro momento, a super lotação dos coletivos em dia 
de semana foi bastante comentado pelos munícipes, solicitando horários mais 
flexíveis em horários de picos, entendendo ser das 7:00hs às 9:00hs e das  
16:00hs ás 18:00hs.

Descumprimento  dos  horários  já  estipulado  pela  empresa, 
toda via, há um entendimento que o atraso se da pelo fato do trânsito, das 
paradas e decidas dos passageiros, porém, acreditam que o tempo entre o 
horário fixado pela empresa e descontando os atrasos acima é superior ao 
tempo por eles compreendido que chega a ser de quase uma (1) hora.

Divulgação do horário dos ônibus e telefone para reclamação 
e elogios fixados em todos os pontos de ônibus deste município.

Outro ponto, é que, o ônibus quando sai de Boracéia para o 
Centro, quando chegam em Boiçucanga, Maresias, Paúba e bairros seguintes 
já  se  encontram  lotados  e  os  passageiros  precisam  seguir  viajem  em  pé, 
inclusive idosos por não existir assentos suficientes destinados a eles.  

                      É QUE:



                           O Vereador  infra-assinado nos Termos  regimentais  em vigor 
Requer  que seja oficiado o Exmo. Senhor Prefeito digne-se informar a esta casa 
de leis o que segue:

a) Qual a possibilidade de aumentar o efetivo dos coletivos em horários de 
picos?

b) O que esta acontecendo com descumprimento dos horários?
c) Existe a possibilidade de fixar os horários e telefone da empresa em 

todos os pontos de ônibus deste município?
d) Existe  a  possibilidade  de  criar  um  novo  horário  de  Boiçucanga  ao 

Centro?
e) Caso negativo, das alíneas “a, b, c e d”, qual o motivo? 

                                

                          Plenário da Câmara Municipal, Sala do Vereador Zino Militão  
dos Santos, 04 de dezembro de 2014.

Ercílio de Souza 
“Ercílio”
Vereador


